
FR Résumé analytique — Axeis Éditions

La Guerre de 12 Jours – Israël, Iran et la Stratégie du XXI^e siècle

Dr Souleymane Sacko

© 2025 – Axeis Éditions / Cabinet Virtuel Axeis Consulting

1. Contexte stratégique

La confrontation entre Israël et l'Iran n'est plus seulement une querelle régionale : elle est le **symbole d'une transition doctrinale globale**.

En douze jours d'opérations, d'escalade médiatique et de dissuasion cognitive, ce conflit révèle la **nouvelle architecture de la puissance mondiale** — où l'information, l'IA militaire et la rapidité d'exécution redéfinissent la guerre.

Dr Sacko décode ces mutations avec une grille de lecture géostratégique, mettant en lumière le rôle des perceptions, de la guerre psychologique et des technologies émergentes.

2. Axes doctrinaux

- **Axe I – La dissuasion à l'ère multipolaire**
Israël et l'Iran démontrent la fin du monopole nucléaire et la montée d'une dissuasion hybride — **algorithmique, cognitive et asymétrique**.
La peur du feu cède la place à la maîtrise de la vitesse et de la donnée.
 - **Axe II – La recomposition des blocs**
Derrière les missiles et les drones se profile la lutte pour le contrôle du récit global : États-Unis et OTAN face à Russie, Chine et puissances régionales.
L'ouvrage montre comment chaque camp cherche à **reconfigurer le monde selon sa grammaire stratégique**.
 - **Axe III – La guerre de l'esprit**
La bataille décisive n'est pas matérielle, mais **mentale**.
Dans les champs médiatiques, sociaux et narratifs, l'esprit devient le premier théâtre d'opérations.
Le livre explore la guerre cognitive comme nouvelle doctrine mondiale.
-

3. Enjeux pour l'Afrique et le Sud Global

L'Afrique observe, mais doit désormais **apprendre**.

La guerre de 12 jours enseigne aux nations du Sud que la souveraineté future dépendra moins des armes que des **capacités mentales et technologiques** à penser la guerre.

Dr Sacko y esquisse une doctrine de **neutralité active et d'indépendance cognitive**, destinée aux futurs États stratèges du continent.

4. Finalité doctrinale

Cet essai est à la fois une **analyse militaire**, une **lecture philosophique du pouvoir** et une **invitation à repenser la guerre africaine du XXI^e siècle**.

Il s'inscrit dans la doctrine Axeis, qui place la stratégie au cœur de la souveraineté intellectuelle africaine.

Informations pratiques

- **Auteur** : Dr Souleymane Sacko
 - **Éditeur** : Axeis Éditions – Bamako
 - **ISBN** : 9798232118341
 - **Lien universel (Books2Read)** : <https://books2read.com/u/4XvAEe>
 - **Vérification doctrinale** : <https://axeisconsulting.org/verify/d12j2025>
-

Note Axeis

“Toute guerre moderne est un message codé. Celui qui déchiffre la stratégie, déchiffre le siècle.”

— Dr Souleymane Sacko, *Doctrine de Feu Froid* (2025)

GB Analytical Summary — Axeis Editions

The 12-Day War – Israel, Iran and the Strategy of the 21st Century

Dr Souleymane Sacko

© 2025 – Axeis Editions / Virtual Cabinet Axeis Consulting

1. Strategic Context

The Israel–Iran confrontation symbolizes a **global doctrinal transition**.

In just twelve days of operations, narrative warfare, and deterrence signaling, the conflict revealed the **new grammar of modern warfare**—speed, data, and perception.

Dr Sacko dissects this conflict as a **strategic simulation** that redefines deterrence for the 21st century: short, hybrid, and cognitively decisive.

2. Doctrinal Axes

- **Axis I – Deterrence in a Multipolar World**
Israel and Iran expose the decline of nuclear-centered deterrence and the rise of **hybrid, algorithmic, and cognitive deterrence**.
Power now rests on controlling perception, not destruction.
- **Axis II – Recomposition of Power Blocs**
The book decodes the new architecture of alliances: the **West (U.S.–NATO)** facing the **Eurasian coalition (Russia–China–Regional Powers)**.
The real war is fought through **narratives, algorithms, and influence ecosystems**.
- **Axis III – The War of the Mind**
Beyond weaponry, the decisive frontier is cognitive.
Propaganda, digital warfare, and psychological operations are the new artillery of influence.
The battle for truth has replaced the race for firepower.

3. Implications for Africa and the Global South

Africa must no longer observe wars; it must **interpret** them.

The 12-Day War teaches that sovereignty today depends on **strategic intelligence, cognitive mastery, and technological independence**.

Dr Sacko formulates a vision of **active neutrality and doctrinal autonomy** for emerging nations.

4. Doctrinal Purpose

This essay bridges **strategy, philosophy, and geopolitics**.

It is part of the **Axeis Doctrine**, which seeks to shape a **sovereign African strategic thought** capable of anticipating future conflicts.

Practical Information

- **Author:** Dr Souleymane Sacko
- **Publisher:** Axeis Editions – Bamako
- **ISBN:** 9798232118341
- **Universal Link:** <https://books2read.com/u/4XvAEe>
- **Verification:** <https://axeisconsulting.org/verify/d12j2025>

“Modern wars are encrypted messages. Whoever decodes strategy, decodes the century.”
— *Dr Souleymane Sacko, Doctrine of Cold Fire (2025)*



- **Lien universel (Books2Read) :** <https://books2read.com/u/4XvAEe>
 - **Universal Link:** <https://books2read.com/u/4XvAEe>